



[¿SERÁ?]

A las prisas

Ayer llamó la atención la intervención de la empresaria y diputada de Morena, **Patricia Armendáriz**, en la reunión de la Comisión de Seguridad Social que aprobó la creación del **Fondo de Pensiones para el Bienestar**, pues advirtió que, sin algunas modificaciones, la reforma alcanzará solo para dos o tres generaciones. Para los enterados de los vericuetos legislativos, también fue destacable que sus comentarios no fueron puestos como propuesta de reserva... A ver si no la vetan, bueno, dicen que suele pasar en estos tiempos. ¿Será?

La escuela de Chente

Parece que López Obrador pretende despedirse de los mexicanos que votaron por él al anunciar su **"Gira del adiós"**, que comenzará al día siguiente de la elección. Y si bien hay algunos risueños que ven esta acción como una especie de *AMLO: The Last Tour 2024*, al estilo de varias bandas musicales, o de Vicente Fernández, otros más pragmáticos acusan una estrategia presidencial para afianzar y vender la legitimidad de un posible triunfo de la candidata guinda en la elección presidencial... A ver si no se quiere después extender esta despedida. ¿Será?

No quiere polemizar

Mediante un comunicado, la ministra **Lenia Batres** respondió a algunos señalamientos que desde el caso **Arturo Zaldívar** la alcanzaron: dijo que no la presionaron para contratar personal para su ponencia, como se señala en la denuncia anónima contra el exministro, lamentó que se haya filtrado y hasta dijo que la Corte no debe servir a **intereses facciosos** de ninguna clase ni someterse a la sospecha de participar en favor de una campaña electoral. ¿Será?

¡Se están peleando...!

El video en el que **Eruviel Ávila** llama **"Malito Moreno"** al presidente del PRI, se da en respuesta al anuncio de la denuncia que presentó su excompañero tricolor en su contra por el presunto **desvío de 365 millones de pesos**; parece un disparo en el pie, porque una investigación pisará callos de sus actuales compañeros y aliados, que colaboraron con el exgobernador mexiquense, como, por ejemplo, en la Secretaría de Educación... En fin, como es clásico en estas riñas, Eruviel, ahora en la 4T ya se declaró listo para ser investigado: "el que nada debe nada teme", dijo. ¿Será?

Profesional ante todo

A la Dirección General de **Comunicación Social** de la **Suprema Corte** de Justicia de la Nación llega un periodista profesional y respetado por sus compañeros, no solo de los medios en que ha colaborado, sino desde otros. El reto es grande, sobre todo en momentos tan crispados y en que el Poder Judicial ha recibido embestidas desde Palacio Nacional, con un grupo de corifeos haciendo eco a los ataques... Desde aquí le deseamos el mejor de los éxitos a **Jorge Ramos Pérez**.